

REPUBLICA DE COLOMBIA DEPARTAMENTO DEL CAQUETA BELEN DE LOS ANDAQUIESREPUBLICA DE COLOMBIA INSTITUCION EDUCATIVA RURAL EL PORTAL LA MONO



Actividad formativa

1. Observa los videos y una vez apropiados de los conceptos, desarrollar las siguientes actividades:



La coherencia y la cohesión

Los deícticos

Actividad de desarrollo

 Clasifique los deícticos encontrados en el texto y ubícalos en el cuadro según corresponda.



Por Martin Luther King, Jr.

Estoy orgulloso de reunirme con ustedes hoy, en la que será ante la historia la mayor manifestación por la libertad en la historia de nuestro país.

Hoy les digo a ustedes, amigos míos, que, a pesar de las dificultades del momento, yo aún tengo un sueño. Es un sueño profundamente arraigado en el sueño "americano".

Sueño que mis cuatro hijos vivirán un día en un país en el cual no serán juzgados por el color de su piel, sino por los rasgos de su personalidad.



¡Hoy tengo un sueño!

Esta es nuestra esperanza. Esta es la fe con la cual regreso al Sur. Con esta fe podremos esculpir de la montaña de la desesperanza una piedra de esperanza. Con esta fe podremos trasformar el sonido discordante de nuestra nación, en una hermosa sinfonía de fraternidad. Con esta fe podremos trabajar juntos, rezar juntos, luchar juntos, ir a la cárcel juntos, defender la libertad juntos, sabiendo que algún día seremos libres.

	Deícticos	
PERSONA	TIEMPO	LUGAR



 Lee y observa con atención la siguiente Tira Cómica de Mafalda y encuentra en ella los deícticos allí referenciados según la clase: Identifíquelos por cuadros y selecciónalos. Ejemplo: En el cuadro 1-...



Hacia Hacia adelante Adelante Allá

Donde Por supuesto Para Adelante

Ustedes Allá Pero

Humanidad Mi

Adelante

Hacia adelante

3. Lee con atención los siguientes textos, e identifica en ellos, EL TEMA Y EL REMA:

Los videojuegos son un medio de diversión de los niños hoy día, sin embargo, el mal manejo de este tipo de entretenimiento puede causar serios daños en los niños. De acuerdo con estudios realizados, entre las consecuencias podemos destacar, problemas de la vista, sobrepeso, adicción, entre otros. El uso de los videojuegos debe ser moderado, si no se controlan el tiempo de uso y el espacio o momento donde se va a emplear, puede causar daños a la salud y al entorno social del niño.

El Tema es:	
En el Rema se explica:	



El calentamiento global es un problema que todos los seres humanos estamos sufriendo actualmente. El clima, las altas temperaturas, los desastres naturales son una de las consecuencias que se generan a causa de la contaminación que cada vez acrecienta en el mundo. Los animales, la vegetación y el hombre en sí está viviendo día los embates de la contaminación. Es por ello que, debemos poco a poco contribuir desde lo más pequeño hasta lo más grande con el planeta para que nuestras generaciones puedan tener un mundo del que disfrutar.

El Tema es:

En el Rema se explica:
4. Lee con atención el siguiente texto e identifica, si es coherente o no, explica por qué:
Consumir solamente carbohidratos genera graves daños a la salud. Podamos vivir de forma óptima y saludable, estudios y especialistas en la salud han determinado que nuestro cuerpe el consumo de vitaminas, minerales y proteínas es lo que garantiza, puede causar serios daños a la salud tales como, sobrepeso, problemas del corazón, cardiovasculares, problema de tensión, entre otros. Por tanto, necesita de varios elementos para poder conservarse saludable y estable.
5. Ingresa al enlace y demuestra que aprendiste. Actividad de evaluación Lic. Hamel Puentes C.

